

Casado afirma que las 21 medidas de Torra ya serían suficiente para aplicar el 155, pero incluyendo a Sánchez

Invita a los españoles a que el 26M sea "una moción de censura democrática en las urnas a este Gobierno"



Pablo Casado durante la entrevista en Es La Mañana de Federico

Fecha: [07 Feb 2019](#)

Sobre la concentración que se celebrará el próximo domingo en Colón, asegura que es el "único recurso que le queda a los españoles de bien"

El presidente del Partido Popular, Pablo Casado, ha afirmado que las 21 medidas de Torra ya serían suficiente para aplicar el 155, pero incluyendo a Sánchez, pues aceptar semejante ignominia le deslegitima para seguir en la Moncloa.

En este sentido, Casado ha abundado en la idea de que el calado de esas 21 medidas "no es que sean para aplicar el 155 sino para aplicar un 155 al Gobierno de España, es para deponer a Pedro Sánchez".

Asimismo, el dirigente popular ha criticado que el presidente del Gobierno "está incumpliendo el mandato y el juramento de la Constitución" y que acepta un documento "ignominioso" en el que se habla de una "monarquía prácticamente ilegítima, de un gobierno franquizado, de una consulta de autodeterminación, de un conflicto y de la mediación internacional".

EL 26 DE MAYO: MOCIÓN DE CENSURA DEMOCRÁTICA

Sobre la concentración que se celebrará el próximo domingo en la Plaza de Colón de Madrid, Casado ha subrayado que "salir a las calles es el único recurso que le queda a los españoles de bien" ante "un Gobierno rehén de los independentistas", al tiempo que ha invitado a los españoles a que el próximo 26 de mayo, fecha en que se celebrarán las elecciones europeas, municipales y autonómicas, "vayamos a hacer una moción de censura democrática en las urnas a este Gobierno".

"Es importante que vayamos no sólo el PP, Ciudadanos y Vox", ha destacado Casado, quien ha explicado que ya se ha puesto en contacto con los presidentes de CC, UPN, Foro Asturias y el Partido Aragonés. En este sentido, ha abogado por que el domingo se lance el mensaje de que "todo el constitucionalismo estamos allí reunidos con la España de los balcones".

"Tenemos que poner en pie y en marcha la España que ha arrodillado Sánchez", ha apostillado.

"ESPAÑA NO AGUANTA MÁS CESIONES"

En el transcurso de una entrevista en Es la mañana de Federico en EsRadio, el presidente del PP ha asegurado que "España no aguanta más cesiones de un presidente del Gobierno irresponsable, que está destrozando la economía, poniendo en riesgo la unidad nacional y vulnerando la legalidad".

Junto a ello, ha destacado que "Sánchez está siendo un mentiroso compulsivo ya que antes, durante y después de la moción de censura, dijo que solo era instrumental para convocar elecciones y ahora asegura que, aunque no tenga Presupuestos, va a aguantar hasta el último día".

"Pedro Sánchez, con 84 escaños y una moción de censura, legal pero ilegítima por la finalidad que tenía, que era aliarse con los enemigos de España, pretende cambiar la historia e hipotecar nuestro futuro entregándoselo a quienes quieren romper nuestro país", ha añadido.

NO CABEN EQUIDISTANCIAS

Respecto al juicio a los políticos independentistas, que se celebrará en los próximos días, Casado ha destacado que "no caben las equidistancias", porque "o estás o en el banquillo de los acusados o con el Estado de Derecho".

Asimismo, ha afirmado que "Sánchez come de la mano de los independentistas y por un plato de lentejas y un día más en el Falcon no está dispuesto a aplicar el artículo 155, que no es para suprimir la autonomía sino para salvarla". "El 155 es liberador para los catalanes" por ello, ha abogado por aplicarlo el tiempo que haga falta y en toda su amplitud competencial.

En este punto, el presidente del PP ha advertido que Sánchez también ha aceptado todas las reivindicaciones de los batasunos: ha acercado a presos etarras a las cárceles vascas acabando con la dispersión y apostando por el acercamiento al País Vasco, dando el paso previo para ceder las competencias en esta materia al País Vasco y ha aceptado las 33 transferencias que el PNV lleva reclamando años y que ningún presidente aceptó, "lo más grave".

El líder popular ha subrayado que también a "Podemos le ha dado todo": desde unos Presupuestos bolivarianos hasta el hecho de tardar doce días en reconocer a Guaidó, lo cual, a su juicio, "es un bochorno".

SÁNCHEZ UN DELINCUENTE NACIONAL

SÁNCHEZ, UN PELIGRO NACIONAL

Por otro lado, Casado ha indicado que Sánchez "está haciendo ya agenda de ex presidente, por su errática política internacional y sus "viajes a tropicónes". "Parece que está pensando ya dónde va a dar conferencias o en qué organismo va a estar", ha añadido.

Por último, el presidente del PP ha subrayado que con Pedro Sánchez "estamos ante un peligro nacional, y cuando le decía traidor no es un insulto porque está traicionando el mandato de la Constitución, la Jefatura del Estado, está aceptando que se niegue la vigencia de la Constitución y la mediación internacional".

Partido Popular - pp.es